

LOS CEMENTERIOS DONOSTIARRAS, PREPARADOS PARA EL DÍA DE TODOS LOS SANTOS

Los cementerios municipales de Polloe, Altza e Igeldo recibirán el próximo martes, 1 de noviembre, la visita de miles de personas con motivo del día de Todos los Santos.

Es la cita anual de los cementerios, jornada que se aprovecha para adecentar panteones, nichos y sepulturas, recordar a los seres queridos que ya no están vivos, dejando flores y otros recuerdos.

El concejal de Servicios Públicos, Miguel Ángel Díez, ha aprovechado para aconsejar que "quienes quieran evitar aglomeraciones el mismo día de Todos los Santos, pueden acudir a los cementerios los días previos o posteriores. En cualquier caso, la Guardia Municipal de San Sebastián desarrollará el 1 de noviembre labores de vigilancia y control para evitar problemas en el entorno de estos equipamientos."

Díez ha añadido que tanto en Polloe como en Altza se ha llevado a cabo la sustitución de todos los carteles que identifican las calles de los cementerios. "Se han retirado los anteriores, que estaban ya obsoletos, sustituyéndolos por unos nuevos que han actualizado, incluso, el logo del Ayuntamiento. Además, a la limpieza ya habitual de los cementerios se ha añadido una limpieza en profundidad de la plaza de acceso al cementerio de Polloe, además de las aceras de las calles principales".

FLORISTERÍAS

Para facilitar la compra de plantas y flores, desde el día 25 de octubre y hasta el día de Todos los Santos se han autorizado una serie de puestos de venta en los aledaños del cementerio.

HORARIOS

Recordar que el horario habitual de los cementerios es de 08.00 a 20.00 horas entre los meses de abril a octubre y de 08.00 a 19.00 horas entre noviembre y marzo. La zona de nichos de Polloe estará abierta de 08.00 a 13.30 horas desde el día 25 de octubre hasta el 28 de octubre y de 8:00 a 18:00 los días 29, 30 y 31 de octubre y 1 de noviembre.

TRANSPORTE PÚBLICO

Se recomienda el uso del transporte público para acudir al cementerio, evitando así problemas de tráfico. Estas son las líneas :

- Polloe: Horario de 9:00 a 20:00. Líneas de autobús números 9, 24, 27, 41 y 42
- Altza: Horario de 9:00 a 20:00. Líneas de autobús números 13, 24, 27, 31 y 38
- Igeldo: permanentemente abierto. Línea de autobús número 16.

Los horarios y frecuencias de cada línea se pueden consultar en www.dbus.eus

ACTIVIDADES CULTURALES

Con motivo del "III Festival Dando vida a la muerte: Porque la muerte importa", Polloe colabora con una serie de breves actuaciones musicales que se celebrarán entre los días 29 de octubre y 1 de noviembre, con la colaboración de la Escuela de Danza y Música de San Sebastián.

El horario del evento será de 12:00 a 13:00 horas en distintos puntos del cementerio (<u>www.dandovidaalamuerte.org</u>)

Adicionalmente, se realizará una misa con motivo de la festividad, el 1 de noviembre, martes, a las 12:00 en la Capilla de Polloe. Durante la misa contaremos con acompañamiento musical de los músicos/as del Festival

Por otro lado, en los próximos meses se espera tener operativa la parcela destinada a los enterramientos musulmanes. Se trata de un proyecto impulsado por la Diputación de Gipuzkoa en colaboración con varios ayuntamientos del territorio que dará una alternativa a la población islámica para la inhumación de sus seres queridos.